



## Jaime Maussan llevará más ‘extraterrestres’ a la Cámara de Diputados

*El 7 de noviembre, Jaime Maussan acudirá otra vez a la Cámara de Diputados para hablar de 'extraterrestres'.*



El 7 de noviembre Jaime Maussan acudirá nuevamente a la Cámara de Diputados para hablar de “extraterrestres” y prometió que llevará cuerpos u objetos que confirmen la existencia de los mismos.

“Vamos a ver nuevas cosas que nuevamente van a levantar una controversia mundial”, mencionó el llamado ufólogo en conferencia.

Maussan comentó que con este acto busca que se impulse una reforma a la Ley de Protección del Espacio Aéreo para que se establezca que no se podrá clasificar como información de seguridad nacional aquella la relacionada con este fenómeno.